

Des races extraterrestres qui manipulent l'ADN humain

Question :

La Grande Fraternité Blanche a déclaré que les directeurs de la vie (DOL) manipulent la génétique des humains. D'autres ont déclaré qu'il y a 22 races extraterrestres qui unissent leur ADN au nôtre depuis au moins 250 000 ans. Et pourtant, aucune race extraterrestre n'a de corps physique et les corps que l'on voit sont fabriqués. Alors, où est la vérité?

Réponse :

Les seuls êtres qui peuvent créer des êtres humains sont les humains via le processus ovule/spermatozoïde. Les seuls êtres autorisés à manipuler l'ADN humain, végétal et autre sont le DOL.

Ce qui implique que les autres races extraterrestres qui pourraient manipuler l'ADN humain le font sans autorisation. L'autorisation vient exclusivement de Dieu.

Ces 22 races, habitant les plans astraux entourant certaines planètes, sont essentiellement des humains qui ont choisi de ne pas s'incarner ici sur Terre, mais ont quitté les sphères célestes afin de faire l'expérience de la vie sous forme astrale ailleurs dans la galaxie.

À partir de là, ils ont appris à propos de la vie physique ici sur Terre et ont décidé, comme les gris, d'essayer de créer des corps humains, mais avec leur pensée.

La principale différence est que les gris viennent de la 4^{ème} dimension inférieure et sont mauvais, alors que ces 22 autres races viennent de la 4^{ème} dimension supérieure et ne sont pas négatives en soi.

En fait, ces 22 races essaient de créer des corps de type humain comme une sorte d'idée de banque de graines (seedbank). Si jamais la population humaine serait éradiquée à nouveau par des causes naturelles ou causées par l'homme, ces extraterrestres veulent être en mesure d'introduire leurs races d'êtres avec des corps humains et des pensées très avancés afin de pouvoir relancer l'humanité à un niveau supérieur – leur niveau – au lieu d'attendre que les quelques survivants se redéveloppent et se reproduisent à partir de l'âge de pierre.

Cependant, comme ils n'ont pas l'autorité de le faire plus que les gris, ils trouvent impossible de manipuler les corps qu'ils créent pour accepter l'esprit de Dieu.

Comme c'est Dieu qui donne vie aux objets, quelle que soit leur forme, ils peuvent, jusqu'à un certain point, reproduire un corps d'apparence humaine, ils peuvent y mettre un cerveau humain, mais ils ne peuvent pas faire accepter à cette construction l'esprit de Dieu parce qu'ils n'ont pas accès à l'esprit de Dieu.

Seul le DOL a cela dans sa compétence.

Ainsi, les 22 races ont échoué tout comme les gris et échoueront toujours.

La différence est que le DOL commence avec l'esprit de Dieu et forme tout le reste autour de lui, tandis que les autres ET n'ont pas accès à l'esprit de Dieu, et donc ils construisent un corps, y mettent un cerveau et luttent ensuite pour obtenir un esprit de Dieu.

Comme ils n'ont pas accès à l'esprit de Dieu, ils perdent leur temps.

Pour télécharger cette leçon, veuillez cliquer sur le lien suivant :